

LA VERITE ET LE MENSONGE

Un jour, le Mensonge dit à la Vérité :

— Viens, offrons-nous un bain ensemble. L'eau du puits est si agréable...

La Vérité, méfiante, s'approcha, trempa le bout des doigts et constata que l'eau était douce, tiède, invitante. Rassurée, elle se dévêtit, et les deux descendirent dans le puits.

Mais soudain, le Mensonge bondit hors de l'eau, s'empara des vêtements de la Vérité... et s'enfuit.

La Vérité, furieuse, sortit à son tour pour récupérer ce qui lui appartenait.

Mais le monde, en la voyant nue, détourna le regard. Avec colère. Avec mépris.

La Vérité nue dérangeait.

Alors, blessée, humiliée, la Vérité retourna au fond du puits, où elle disparut à jamais, cachant sa honte dans le silence des profondeurs.

Depuis ce jour, le Mensonge parcourt le monde, vêtu des habits de la Vérité.

Et les hommes l'accueillent à bras ouverts...

Car il est plus facile d'accepter une illusion bien habillée que d'affronter la Vérité dans sa nudité.